

調査員ニ火薬文モ發リモトイ無ヘ。

此ニ貴賤別テ文ニ開山ミテ貰ヒ難キニ火薬文モ各省大臣又リ貴賤

掛案書離山貞縣（大連事務）ハ常安縣科長案火薬文無難ミキ

舟（梁意地歸）

◎常安縣科長案ニ關シモ火薬文モ各省大臣又リ貴賤難ミキ

火薬文ハ常安科長案ニモトイ無ヘ。

審聽ハ前半難並スルトイ答ヘ。

テチニ支ナセトイ答ヘ。前半難並スルトイ答ヘ。前半ニ付ニテ
ナシテ又ハ前半ニテ其ノ金ミ中央軍需品基金イモ得立テ、置キタ
員ヨリ還却シテ其ノ金ミ中央軍需品基金イモ得立テ、置キタ
絲側スル實付ニテ前半ニテ正月廿一日ハ二期ニ一回座談會ミ勝合
次セヤマハ想目キマツダニモ自從ハ中央軍需品基金得立テ、恐要モ
モトキニ獨シモ感同ニ付該セ跡跡モ出ソ國士ニモヤビモチニ基金
テル。スイモトキニ獨シモ恐要モチハ其處イ國士ニマツダ。スル

該件ニ關シテ起草委員五名ヲ置クトシテ該件ハ滿場一致ニテ可決
シタ。

◎失業問題ニ關スル件（神戸機械造船労働組合）

森口新一（神戸機械造船労働）ハ大正九年ニハ我ガ國ニ九十萬ノ
失業者ガアリ大正十年ニハ八十三萬ノ失業者ガアツタ。我々ニト
ツテ失業程不安ナモノハナイ我々ハ職業紹介所ヤ口入屋ニ日参シ
テモ就職スル事ガ出來ナイ。我々ハ働く意思ガアツテモ働く事が
出來ナイ。我々ハ失業ノ爲メニ畜生ヨリ劣ル生活ヲセナケレバ
ナラヌ我々ハ失業ノ爲メニ最愛ノ妻ヲ^賣_サナケレバナラヌ亦
娘ヲ女郎ニ賣ラナケレバナラヌト說破シタ後次ノ如キ失業問題ニ
關スル件ノ理由ト同ジ事ヲ述ベタ。

失業問題ニ關スル件ノ理由

巷三投げ出サレタル失業大群ノ叫喚ハ今ヤ慢性的トナリ世ノ視
聽ヲ惹カナクナツタ。而モソレダケ彼等ノ苦痛ハ深刻デアリ。